Harald Porten, Jahrgang 1954, Regionalgruppe Böblingen Kandidatur für den Rat 2022, Region Süd



Erstmals gewählt 2017

Bestätigt 2018, 2019 und 2021 jeweils mit dem Mandat der Regionalgruppe Böblingen, die ich 2003 mitgegründet habe

Als Rat tätig

in der Ratsarbeitsgruppe Gruppenunterstützung, den "Gruupies", in der Ratsarbeitsgruppe Internationales, hier insbesondere aktuell in der Vorbereitungsgruppe für die ESU22 in Mönchengladbach mit Schwerpunkt "Kultur auf der ESU", in der Bundesarbeitsgruppe Europa, in der Moderationsgruppe für das Projekt "Globalisierungskritik fortschreiben

Parallel zu meiner Fördermitgliedschaft in Attac Mitglied der IG Metall und Mitglied des "Vereins für ganzheitlichen Journalismus" in Stuttgart